

Cuneo, lì 10 gennaio '19

Egregio **CLIENTE**

Prot. n. 02/2019

NOVITA' ENASARCO 2019

per agenti e rappresentanti di commercio operanti in forma di impresa individuale o di società di persone

MINIMALI CONTRIBUTIVI

Il minimale contributivo per ogni azienda è pari ad Euro 423,00 per gli agenti plurimandatari e ad Euro 846,00 per gli agenti monomandatari.

E' prevista una rivalutazione periodica secondo l'indice generale dei prezzi al consumo.

Per conoscere le nuove soglie del minimale contributivo 2019 occorre attendere l'aggiornamento da parte dell'Istat.

MASSIMALI PROVVISORIALI

Il massimale provvisorio per ogni azienda, per il 2018, era pari ad Euro 25.275,00 per gli agenti plurimandatari e ad Euro 37.913,00 per gli agenti monomandatari. Il massimale 2019 verrà calcolato applicando a tali importi la rivalutazione in base all'indice Istat. Ci riserviamo di comunicarlo non appena l'Enasarco renderà noti gli importi.

ALIQUOTA CONTRIBUTIVA

Per quanto riguarda il 2019 l'aliquota contributiva viene portata al 16,50% ed aumenterà al 17 % nel 2020.

Ricordiamo che alle fatture emesse nel 2019 per provvigioni di competenza 2018 si deve continuare ad applicare l'aliquota contributiva prevista per il 2018 (16,00%).